

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 26.06.2018

Anfrage Nr.: 0052/2018/FZ
Anfrage von: Stadträtin Marggraf
Anfragedatum: 17.05.2018

Betreff:

Zukunft des Gebäudes Karlstorbahnhof

Im Gemeinderat am 17.05.2018 zu Protokoll genommene Frage:

Mich würde die Zukunft des Gebäudes „Karlstorbahnhof“ interessieren. Mein letzter Sachstand ist, dass die Verwaltung in den Obergeschossen Räume belegen will und für den Großen Saal (im Erdgeschoss) ein Bürgerbeteiligungsverfahren geplant war, was die potentielle Nutzung Bürgerzentrum Altstadt et cetera angeht. Gibt es dazu Neuigkeiten?

Antwort:

Der Gemeinderat hat am 14.12.2017 die Verlagerung des Kulturhauses Karlstorbahnhof in die Campbell Barracks beschlossen (Drucksache: 0366/2017/BV). Dieser umfasst den Karlstorbahnhof, das Eine-Welt-Zentrum, das Theater im Karlstorbahnhof (TiKK), den Klub K sowie das Kino/Medienforum.

Fertigstellung und Umzug ist derzeit für Ende 2020 vorgesehen. Die Zeitpläne sind im Rahmen des weiteren Planungs- und Umsetzungsprozesses gegebenenfalls zu konkretisieren beziehungsweise zu aktualisieren. Ein Umzugstermin kann daher nur nach derzeitigem Planungsstand angenommen werden und wird sich im weiteren Verfahren sukzessive konkretisieren.

Es ist vorgesehen, das Bürgerbeteiligungsverfahren zur bestandsorientierten Nachnutzung der Erdgeschoss-Fläche Karlstorbahnhof wieder aufzugreifen und gemeinsam mit der Koordinierungsstelle Bürgerbeteiligung das Beteiligungskonzept im Detail auszuarbeiten